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Reunião da Assembleia de Freguesia de Vila Franca das Naves / Feital 

 

--------------------------------------------Ata número um -------------------------------------- 

 

------Aos dezassete dias do mês de dezembro de dois mil e dezassete, pelas dezoito 

horas, sob a presidência de Artur José Ferreira Figueiredo, reuniu a Assembleia de 

Freguesia de Vila Franca das Naves/Feital, com a seguinte Ordem de Trabalhos: ---- 

------Ponto um: Período antes da ordem do dia; ------------------------------------------------     

------Ponto dois: Apreciação escrita das atividades da Junta desde a data da última 

sessão realizada em Setembro, bem como da sua situação financeira, conforme o 

estipulado na lei vigente; ------------------------------------------------------------------------------- 

------Ponto três: Apreciação, discussão e eventual aprovação do Plano de 

atividades e da Proposta de Orçamento da Junta de Freguesia para o ano de 2018; - 

------Ponto quatro: Mapa de Pessoal de 2018; -------------------------------------------------- 

------Ponto cinco: Período destinado ao Público; ----------------------------------------------- 

Faltou à reunião da assembleia o membro Sónia Regina Grilo Soares. ------------------- 

------Dando cumprimento ao primeiro ponto da ordem de trabalhos, “Período antes 

da ordem do dia”, tomou a palavra a primeira secretária Adelina Vaz referindo que 

neste mandato devemos pressionar o Município para o arranjo/construção da etar de 

Vila Franca das Naves, que neste momento se encontra obsoleta para as 

necessidades da freguesia, tendo por vezes alguns dias um cheiro nauseabundo, 

não se podendo abrir uma janela.-------------------------------------------------------------------- 

------O Sr. Presidente referiu que o ideal seria a freguesia ter mais duas estações 

elevatórias, uma na zona dos bombeiros outra na povoação, de qualquer das 

maneiras este assunto já foi falado no Município, estando à espera de abertura de 

candidaturas para este tipo de obras para Municípios com menos de dez mil 

habitantes. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------De seguida interveio o membro José Ambrósio questionando o Sr. Presidente 

em relação aos bancos que se encontram ao lado do estádio de futebol. ---------------- 

------O Sr. Presidente informou que os mesmos foram partidos estando à espera de 

novas pedras para proceder ao seu arranjo. ------------------------------------------------------ 

------Passou-se de seguida ao segundo ponto da ordem de trabalhos: Apreciação 

escrita das atividades da Junta desde a data da última sessão realizada em 
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Setembro, bem como da sua situação financeira, conforme o estipulado na lei 

vigente. O Sr. Presidente referiu como atividades desenvolvidas: limpeza e 

manutenção das ruas da freguesia; Arranjo e limpeza dos jardins; Arranjo e limpeza 

de caminhos rurais com niveladora; Reparação de pedaços de calçada; Aplicação 

de herbicida. Eventos: feira dos produtos da terra no último domingo dos meses de 

Setembro, Outubro e Novembro; Exposição da Luzlinar – “Vinte anos do Simpósio 

Internacional do Feital”; Inauguração do Altar da Capela de Garcia Joanes- apoio 

com os assadores para o magusto; Exposição Rota dos Abrigos na Estação de 

Comboios de Vila Franca das Naves;  Magusto; Festival das Vindimas;  Apoio à 

logística do Baile de Finalistas; Apoio ao passeio das motos – Lentos e barulhentos; 

Apoio ao passeio do Jardim de Infância à Cidade Natal/Prenda de Natal; Apoio aos 

Bombeiros – palco no jantar de Natal; Natal.------------------------------------------------------ 

------Quanto à situação financeira, informou esta assembleia que existe um saldo de 

28.248,98€, composto da seguinte maneira, a crédito: BPI 3.872,22€, Millennium 

BCP 1.919,29€, Caixa de Crédito Agrícola 22.155,98€, Caixa Geral de Depósitos 

301,49€ e a débito: um encargo de 1.335,00€ referente à compra do armazém 

coberto por protocolo com o Município e encargos por pagar no valor de 2.864,75€. - 

------A primeira secretária Adelina Vaz, questionou o Sr. Presidente sobre a limpeza 

do cemitério da freguesia, a degradação da rua da Adega junto a uma vinha, uma 

vez que o proprietário da mesma quando lavra essa mesma vinha entra na estrada 

estragando o seu alcatrão. Perguntou ainda se o executivo vai plantar uma nova 

árvore no largo Largo do Mercado em substituição da que foi abatida. --------------------             

 o Sr. Presidente da Junta informou que em relação à rua da Adega já falou com o 

proprietário em causa para ter mais cuidado em relação à estrada. ------------------------ 

------ O Sr. Presidente da Assembleia perguntou se não seria viável a colocação de 

uma paragem no Largo do Mercado. --------------------------------------------------------------- 

------O Sr. Presidente da Junta referiu que irão fazer um estudo para verificar onde 

colocar essas paragens. -------------------------------------------------------------------------------- 

------No âmbito do ponto três da ordem de trabalhos, “Apreciação, discussão e 

eventual aprovação do Plano de atividades e da Proposta de Orçamento da Junta de 

Freguesia para o ano de 2018”, tomou a palavra o Presidente da Junta 

apresentando assim o Plano de atividades para o próximo ano: Construções 

Diversas - Requalificação do Largo da Feira; Ampliação do Cemitério do Povo; 

Conclusão de um telheiro no Feital; Requalificação da Escola do Povo; Outras obras 
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de cariz pontual. Caminhos Rurais - Limpeza e manutenção dos Caminhos Rurais; 

Candidatura a projetos para requalificação de caminhos Rurais. Subsídios - 

Atribuição de subsídios a diversas instituições e coletividades em prol do 

desenvolvimento económico e cultural da Freguesia; Apoio a eventos a efetuar na 

Freguesia com interesse comum.  Outros - Limpeza e manutenção dos Cemitérios; 

Apoio e sinalização de casos sociais; Carnaval; Requalificação do património com a 

elaboração de circuitos pedestres pelos pontos de interesse da Freguesia; Projetos 

para reflorestação e limpeza da floresta; Projetos para criação de pontos de água na 

freguesia; Outros…--------------------------------------------------------------------------------------- 

------De seguida o Sr. Presidente da Junta apresentou os documentos 

correspondentes à Proposta de Orçamento para o ano de 2018, realçando um total 

de receita e de despesa de duzentos e dois mil, novecentos e vinte e cinco euros. --- 

------Após discussão, os documentos foram aprovados por unanimidade. ---------------- 

------No ponto quatro “Mapa de Pessoal para 2018”. O Sr. Presidente da Junta 

referiu que iria manter-se a única funcionária já existente. ------------------------------------ 

------No último ponto da ordem de trabalhos, não houve público. -------------------------- 

------E nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião, da qual se 

lavrou a presente ata, que depois de lida, discutida e aprovada, vai ser assinada 

pelo Presidente da Assembleia de Freguesia e pela Secretária que a redigiu. ----------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia, _____________________________________ 

A Secretária, __________________________________________________ 

 

 

 


